

Woleu-Ntem/Département du Ntem/Bitam/ Après sa nomination aux fonctions de ministre des Transports et de la Logistique

Flavienne Mfoumou Ondo reçoit le soutien des siens

F-K-O.M

Libreville/Gabon

ELLE pensait être délaissée par les siens, du fait de sa nomination au poste de ministre des Transports et de la Logistique, alors qu'elle est issue du département du Ntem, qui a majoritairement voté contre le candidat Ali Bongo Ondimba, lors de la Présidentielle du 27 août dernier. Que nenni !

Le week-end écoulé, Flavienne Mfoumou Ondo a été réconfortée par la communauté Essandone vivant ou de passage à Libreville. La rencontre s'est tenue au domicile de la néo-ministre, au quartier Nzeng-Ayong. En présence des notables et des jeunes, venus nombreux féliciter et soutenir la promise.

Au nom des jeunes, réunis au sein de l'Association Adoma (regroupement des petits-fils d'Ondo et Nguéma Mba), Nicaise Ondo Nzamba a rassuré Flavienne Mfoumou Ondo de ce qu'elle pourra toujours compter sur sa communauté lors des bons et mauvais moments. « Vous pouvez compter sur nous, dans votre nouvelle mission politique, qui consiste à réunir les filles et les fils de Bitam. Nous savons que la tâche ne sera pas facile, mais nous ne ménagerons aucun effort pour vous accompagner, afin de relever le défi que le chef de l'Etat vous a confié. Un défi qui ne sera pas facile à réaliser, au



La ministre Flavienne Mfoumou Ondo (D) à l'écoute de ses hôtes.



Une vue des notables. Photo de droite : Le président de l'Association Adoma, Nicaise Ondo Nzamba, lors de son allocution...



...prononcée au nom des membres dudit regroupement.



L'artiste Sima Mboula à l'oeuvre.

vu de la position politique de la ville de Bitam», a expliqué l'orateur.

SOUTIEN• Abondant dans le même sens, Patrick Nguema Methogo, un autre membre de l'association Adoma, a prodigué des conseils à la nouvelle ministre. « Aujourd'hui, vous êtes une personnalité publique et politique. Soyez toujours en contact avec votre communauté qui saura vous prodiguer de bons conseils et vous soutenir lors des moments difficiles. Parce que le monde politique est très souvent

méchant. Nous serons toujours là pour vous protéger. Professionnellement, on vous connaît dans tout ce que vous entreprenez, mais sur le plan politique, vous pouvez compter sur nous, particulièrement sur votre grande famille», a-t-il martelé.

En réponse, Flavienne Mfoumou Ondo s'est réjouie de cette rencontre réconfortante, d'autant que, a-t-elle confié, elle subit tous sortes de quolibets et de critiques depuis sa nomination au gouvernement. « Mon avenir poli-

tique dépend de vous. Si vous ne me soutenez pas, je ne pourrai pas relever le challenge que le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba m'a confié, celui de réunir et de réconcilier les notables et les jeunes du département du Ntem dont Bitam est le chef-lieu. A travers ce geste, vous venez de me prouver que je peux compter sur vous», a-t-elle ajouté. Avant de prodiguer, à son tour, des conseils à ses interlocuteurs sur le vivre-ensemble.

POSITIONNEMENT POLI-

TIQUE• Très en verve, Flavienne Mfoumou Ondo a réaffirmé son attachement au chef de l'Etat, avant de clarifier sa position politique, suite à une forte rumeur qui ferait d'elle une militante du parti de l'opposition Démocratie Nouvelle (DN). « Je suis membre du Conseil national du Parti démocratique gabonais (PDG) pour la commune de Bitam. Ma promotion est le fruit de ma loyauté et de mon respect envers les aînés du PDG de Bitam», a-t-elle insisté. Faisant ainsi allusion

à René Ndemézo'o Obiang qui, a-t-elle révélé, a fortement œuvré pour son entrée au gouvernement d'Emmanuel Issoze Ngondet.

« Pour l'avenir politique de notre ville et de notre communauté, le chef de l'Etat a demandé à René Ndemézo'o Obiang de proposer une personne qui pourrait faire partie de l'actuel gouvernement. Parmi tant de femmes valables de Bitam, M. Ndemézo'o Obiang a proposé au chef de l'Etat ma modeste personne», a-t-elle confié.

La nouvelle ministre a reçu plusieurs présents au terme de cette cérémonie animée par l'artiste Sima Mboula.

Diplômée de l'Ecole d'administration des affaires maritimes et des transports de Bordeaux (France), Flavienne Mfoumou Ondo a fait sa carrière au ministère des Transports et dans certaines sociétés sous tutelle de ce département.

Haut-Ogooué/Département de la Lébombi-Léyou/Moanda/Education

Rentrée des classes effective à l'école conventionnée de la Comilog

Claude-Médard MINKO

Moanda/Gabon

FINIES les vacances. La reprise des cours est effective, depuis quelques jours, à la maternelle et au cycle primaire de l'école conventionnée de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog). Le jour de la rentrée, l'établissement a, dès 7 heures, rouvert son portail pour accueillir ses pensionnaires, accompagnés de leurs parents. Une animation qu'il n'avait plus connue depuis trois mois, du fait des grandes vacances scolaires pendant lesquelles les enfants ont bien profité de leur temps libre, loin des cahiers et des livres. L'heure était donc aux re-



Le lycée Henri Sylvoz figure parmi les établissements scolaires gérés dans notre pays par la Mission laïque française. Photo de droite : La cour de l'école conventionnée de la Comilog a retrouvé de l'animation après trois mois d'inactivité.

trouvailles entre les membres de l'administration, le corps enseignant, les élèves et les parents, pour la plupart, des salariés (nationaux et expatriés) de la Comilog. Dans les salles de classes, l'ambiance était aux prises de contact et de

connaissance du programme des différentes activités pédagogiques des trois prochains trimestres de cours, et bien d'autres activités pédagogiques, qui ont vite mis les élèves dans le bain de la rentrée effective des classes de la session sco-



laire 2016-2017. Une question taraude cependant les esprits: comment expliquer que l'école conventionnée de la Comilog soit actuellement le seul établissement scolaire de Moanda, voire de toute la province du Haut-Ogooué, à avoir effectué sa rentrée des classes, trois semaines avant l'échéance arrêtée par le ministère de l'Education nationale ? L'explication se trouve tout simplement au niveau de la gestion de l'école conventionnée de la Comilog, établissement

scolaire sous tutelle du système éducatif français par le truchement de la Mission laïque française. Une organisation dirigeant plus de 126 établissements scolaires dans quarante-six pays, et qui joue un rôle important dans le rayonnement de la culture et de la langue françaises dans le monde. Vitrine de l'enseignement du français à l'étranger, elle y ouvre aussi des lycées et des écoles pour le compte des partenaires privés comme les grands groupes industriels français. C'est le cas à Moanda, chef-lieu du département de la Lébombi-Léyou, où elle gère deux établissements scolaires (l'école conventionnée et le lycée Henri Sylvoz) appartenant à la Comilog, filiale du groupe français Eramet.